



MÁS DE 50 PAREJAS

CURICÓ. Desde niños de los Jardines VTF hasta los jóvenes de enseñanza media, además de un gran marco de público entre apoderados, directores, profesores, asistentes, estudiantes y familiares en general; se llevó a cabo el reciente sábado -en el Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez-, un nuevo certamen comunal estudiantil de cueca 2024 de la Red Educativa Municipal.

La actividad estuvo encabezada por la directora comunal de Educación (s), Margarita Pizarro, quien fue la encargada de dar el vamos a la tradicional actividad.

El Campeonato Comunal de Cueca Escolar contó con un selecto jurado, conformado por la campeona regional año 2023, Natalia Vergara Machuca; el monitor de cueca y folclor dedicado a fomentar nuestra música y danza chilena a lo largo de nuestro país, Javier Ortega Arias; y el destacado profesor de música y director del Grupo Folclórico Revolución Cuequera, con una vasta experiencia en el ámbito del folclor, Osvaldo Sanhueza Rebolledo.

GANADORES

Primer ciclo: Escuela Palestina, estudiantes Miranda Herrera y Pedro Bustos.
Segundo ciclo: Escuela Brasil

La actividad se desarrolló en dependencias del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez.



La inclusión estuvo presente en esta actividad.

Gran convocatoria en el CAMPEONATO COMUNAL DE CUECA estudiantil DAEM

y Ernesto Castro, estudiantes Maite Cancino y Luis Sagredo.
Educación Media: Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, estudiantes Yanela Tapia y Francisco Carrasco.

CAMPEONATO

Cabe destacar que esta acti-

vidad de tradiciones patrias, estuvo amenizada por el conjunto folclórico Valles del Maule y siempre animado por Juan José de la Torre, quien hace que el ambiente se torne en una fiesta nacional anticipada, también gracias a los stands de apoderados del establecimiento,

quienes ofrecieron a la venta todo tipo de alimentos dieciocheros. Finalmente, los ganadores antes mencionados, representarán a Curicó en el Campeonato Regional de Cueca Escolar, a realizarse el 25 de septiembre en la comuna de San Javier.



La organización estuvo presente en la ceremonia de premiación.



Los tres primeros lugares recibieron el reconocimiento de la organización.



Ellos son los campeones del Campeonato Comunal de Cueca Escolar.



Los más pequeños también estuvieron en el Campeonato Comunal.